



LINSDORF

*Taillé, au premier d'argent à la croix pattée alézée d'azur,
au second de gueules au pot d'argent accompagné de deux flammes d'or,
l'une en chef, l'autre en pointe.*

Création d'armoiries en 1977. La croix était l'emblème de Linsdorf dès le XVII^e siècle. Le pot et les flammes évoquent le métier de potier et poëlier, très pratiqué ici jusqu'à la fin du siècle dernier, qui avait valu à Linsdorf une grande renommée dans le Sundgau.

Linsdorf qui apparaît en 1299 sous la dénomination « Lüllistorf » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 386, n° 120, où les lettres L et F accompagnaient, sur un fond d'argent, une croix pattée et alézée de sable.